

Des marins nord-américains arrêtés par l'Iran dans le golfe sont libérés



Beyrouth, 13 janvier, (RHC-Le Monde-ANS).-Des médias locaux ont annoncé que dix marins étasuniens arrêtés par l'Iran ont été libérés suite aux excuses présentées par Washington pour avoir violé les eaux territoriales de ce pays.

Les dix marins, neuf hommes et une femme, ont été détenus durant moins de vingt-quatre heures après l'interception, mardi après-midi, des deux petits navires rapides de guerre sur lesquels ils naviguaient au large de l'île Farsi, située dans la partie nord du Golfe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81221-des-marins-nord-americaains-arretes-par-liran-dans-le-golfe-sont-liberes>



Radio Habana Cuba